

López Obrador pide confianza a la gran banca mexicana

El candidato de izquierda insiste en que no es una amenaza para las finanzas

Ricardo Anaya reivindica su “cambio inteligente” frente al populismo

José Antonio Meade defiende la continuidad de las políticas económicas

IGNACIO FARIZA, **Acapulco** “No vamos a afectar a la banca en nada”, aseguró ayer el candidato izquierdista a la presidencia de México Andrés Manuel López Obrador durante la convención anual de la banca mexicana. “Tengan confianza”, pidió el aspirante, en un nuevo intento por convencer a la flor y nata

del poder económico de que su potencial llegada a la jefatura del Estado y del Gobierno no supondría una amenaza para sus intereses. Ricardo Anaya, el can-

didato de Por México al Frente, defendió en su discurso de la convención un cambio político “inteligente” respecto al último sexenio priista y advirtió contra

“un cambio de corte populista”. Entretanto, el aspirante del PRI, José Antonio Meade, apostó por la continuidad y afirmó sentirse “privilegiado al haber formado parte de la transformación del sistema financiero” —en la que participó como ministro de Enrique Peña Nieto— tras llevarse la mayor ovación del día. **PÁGINA 5**

La nomenklatura de Morena: los hijos de AMLO en el partido

PÁGINA 6



El candidato de Morena, Andrés Manuel López Obrador, ayer en la convención de la banca mexicana en Acapulco. / HENRY ROMERO (REUTERS)

EL PAÍS recorre las remotas y vacías regiones orientales del país que Moscú quiere repoblar

La conquista del lejano Este

PILAR BONET, **Dersú** Dersú, en Yakutia, en el extremo oriental de Rusia, ha sido el principal destino de los inmigrantes de origen ruso procedentes de América Latina acogidos al plan de Moscú para colonizar la zona. En la aldea de cabañas cubiertas de nieve viven 74 miembros de la comunidad cristiana perseguida por oponerse a la reforma

litúrgica del patriarca ortodoxo Nikon en el siglo XVII. En su mayoría, los descendientes de cristianos rusos que ahora llegan a esta tierra completan un periplo que se inició en China, donde se refugiaron de la revolución bolchevique, y siguió en Uruguay, Brasil o Bolivia en los años sesenta al deteriorarse las relaciones entre Moscú y Pekín. **PASA A LAS PÁGINAS 10 Y 11**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



La presión de China logra la moderación de Corea del Norte

Las amenazas propician un encuentro entre Trump y Kim

MACARENA VIDAL LIY, **Pekín**

La tensión generada en torno al programa nuclear de Corea del Norte ha abierto una posibilidad en principio inverosímil: una reunión entre el líder supremo norcoreano, Kim Jong-un, y el presidente de EE UU, Donald Trump. El estricto cumplimiento por parte de China de las sanciones contra el régimen de Pyongyang, las amenazas lanzadas desde Washington sobre un ataque preventivo, y la diplomacia del Gobierno surcoreano han propiciado la cumbre, que se celebrará en mayo para abordar la desnuclearización de Corea del Norte. **PÁGINAS 3 Y 4**

HENRI FALCÓN Candidato opositor venezolano

“Si Maduro no cumple las condiciones, me retiraré”

ALONSO MOLEIRO, **Caracas**

El único opositor venezolano que ha ignorado el llamamiento mayoritario a boicotear las elecciones convocadas por Nicolás Maduro, Henri Falcón, sigue siendo para muchos opositores una figura pactista y dudosa. Sobre su decisión, explica que se presenta porque “debe asumir una responsabilidad frente al país”, cree que el Gobierno “ya está derrotado” y señala: “[Si Maduro] no cumple las condiciones, me retiraré”. **PÁGINA 9**

ADEMÁS

Una empresa española canalizó sobornos de Odebrecht

Una minúscula empresa madrileña fue utilizada para mover 34 millones de dólares para el presunto pago de comisiones en Perú, Ecuador, Guatemala y Brasil. **18**

Piñera usará a la clase media para impulsar a la derecha 17

BABELIA



Noam Chomsky clama desde su refugio en Arizona